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～藤枝市中心市街地活性化基本計画（第４期）の定期フォローアップ報告～ 

 

● ５月 23日、藤枝商工会議所にて令和７年度第１回目の中活協議会を開催 

● 第４期計画の令和６年度フォローアップ報告について、審議、承認 

 

５月２３日（木）、藤枝商工会議所にて、今年度第１回目となる「藤枝市中心市街地活性

化協議会（山田壽久会長、事務局：藤枝商工会議所）」が開催されました。 

 本協議会は、中心市街地の活性化

に関する法律第１５条の規定に基づ

き、藤枝商工会議所や㈱まちづくり

藤枝、その他民間企業、地域住民、

行政などから構成され、中心市街地

活性化基本計画や、その他必要事項

について協議し、中心市街地の総合

的かつ一体的な推進に寄与すること

を目的としています。 

 今回の協議会では、令和５年度に

スタートして２年が経過した「藤枝

市中心市街地活性化基本計画（第４

期）」の取組状況や事業の評価、今後の対策を取りまとめた定期フォローアップについて

審議を行ったほか、駅周辺のまち並みを保全しつつ、魅力的な地域づくりにつなげること

を目的とした「藤枝駅周辺（駅前）地区景観形成重点地区」の指定に関する報告を行いま

した。 

委員からは、「市街地再開発事業などのハード整備も重要だが、現在居住している方々

の流出を防ぐために、住みやすさや居心地の良さなど、ハード・ソフト両輪でより良い住

環境を整備していく必要がある」、「SNSを積極的に活用・分析し、情報発信していってほ

しい」といったご意見や、BiVi藤枝の大型リニューアルに期待を寄せる声がありました。 

 協議会での貴重な意見をもとに、引き続き、地域の方々や商店街、民間企業等と連携し

ながら、中心市街地の活性化に取り組んでまいります。 

 

 

 

要約すると 

 

藤枝市は花を活かした 

まちづくりを進めています 


